

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos expresa su preocupación por las amenazas con las cuales se pretende intimidar al periodista Gonzalo Guillén, corresponsal en Colombia del diario *El Nuevo Herald*, de Miami.

Según información recibida por la Oficina el periodista Guillén habría sido amenazado por integrantes de un grupo paramilitar.

La Oficina reitera que la labor de los periodistas y comunicadores sociales es legítima, y que todo acto de violencia contra ellos constituye una violación del derecho fundamental a la libertad de expresión.

La Oficina ha tenido conocimiento de las medidas adoptadas por las autoridades competentes en este caso, y confía en que dichas medidas puedan ser reforzadas para proteger la vida y el libre ejercicio de la labor periodística de Gonzalo Guillén.

La Oficina seguirá con particular atención las investigaciones sobre estas amenazas que deben conducir al juzgamiento y condena de los responsables de las mismas.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2007/06/cp0722.pdf>

[Descargar documento](#)